
 
 
 
 
 

Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV 
                                   du mercredi 14 août 2024 
 
 
 
Étaient présent : Christian M, Élie L, Brigitte F, Lætitia, Michel B, Aline P, Claude B . 
 
 
 
Ordre du jour : 
 

1) Projet plantation des haies 
2) Nid de frelons 
3) Fabrication de banc 
4) Soins des animaux 
5) Don de baby-foot 
6) Les olympiades. Conseil départemental 
7) Nouvelle école être du Gers 

 
 
 

1) Projet plantation des haies : 
 
Suite à une rencontre avec Simon de Nature Occitanie, ce dernier a sollicité, Arbres et paysages, 
Nature Occitanie, Adasea 32, la fédération départementale des chasseurs. 
Un mail concernant un appel à projet investissement du pacte en faveur de la haie en Occitanie pour 
leur demander : 
 
L'initiative et l’opportunité paraissent intéressante . 
Est ce que tout le monde partage cet avis et valide un dépôt ? 
Est ce que Arbres et paysages et l'Adasea 32 auraient la possibilité et la disponibilité de réaliser ce 
diagnostic afin de déposer la candidature dans le temps ? 
Dans ce cadre de ce projet, il y a t-il des suggestions à faire pour compléter la restauration de 
réseaux de haies ? 
Un d'entre vous serait en mesure de porter la rédaction et le montage du dossier de candidature ? 
 
Suite aux questionnement de Simon, Arbres et paysages a répondu : 
 
Il est possible de répondre dans les délais pour augmenter le maillage. 
La plantation est un moyen intéressant, mais il ne faut pas négliger le potentiel de régénération. 
Dans tous les cas, notre travail est de faire le diagnostic et préconiser les aménagements. 
Arbres et paysages propose une rencontre à partir de la semaine prochaine afin d'avancer sur le 
projet. 
L'ASDV a remercié Arbres et paysages de sa réponse et a donné les périodes de disponibilités pour 
la semaine prochaine., pour une rencontre à l'EPNP. 
 



 
 

2) Nid de frelons : 
 
Suite à la découverte d'un nid de frelons sous le hangar,et après avoir pris les mesures de sécurité et 
de protection.  
Nous avons informé les services techniques du Centre Hospitalier du Gers qui ont pris  en 
considération la dangerosité de la situation et ont fait intervenir un professionnel de la destruction. 
 
 
 

3) Fabrication de bancs : 
 
Nous avons débité 8 pieds complets et avons débité les assises et les dossiers qui a été commandé. 
1 de 1,60 mètre 
1 de 2 mètres 
Les bancs sont en cours de ponçage. 
 
 
 

4) Soins des animaux : 
 
En l'absence d' Alain, Christian M s'occupe  des animaux ( moutons et chevaux). 
I l y va tous les deux jours. 
 
 

5) Don de baby-foot : 
 
Marc et Yvette Tauziède a fait don d'un baby-foot à l'ASDV.  
Élie est allé le chercher cette semaine. 
 
 

6) Les olympiades. Conseil départemental : 
 
Le mercredi 11 septembre, le comité de sport adapté organise les olympiades dans le parc du 
Conseil Départemental du Gers. 
Tous les établissements médico sociaux du département seront conviés à cette journée où il y aura 
de multiples ateliers de sport adaptés. 
L'ASDV animera un stand de l'association où elle présentera ses activités et amèneront des jeux en 
bois. 
Seront présent : Christian M, Claude et Aline. 
 
 

7) Nouvelle école être du Gers : 
Après avoir été labellisé, la coordinatrice nous a contacté pour organiser une rencontre en août. 
Suite aux propositions de dates, celle du mercredi 21 août à 14 heures a été retenue. 
 
 
 
                                                                                                                          Le secrétaire : 
 
                                                                                                                             Claude B. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


